



**MARCHIVUM**

MANNHEIMS ARCHIV  
HAUS DER STADTGESCHICHTE  
UND ERINNERUNG



## **MARCHIVUM Druckschriften digital**

**Neue Mannheimer Zeitung. 1924-1943  
153 (1942)**

60 (2.3.1942)

[urn:nbn:de:bsz:mh40-248266](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:mh40-248266)





Max Fuhler-Mannheim als Komponist

In der Musikschule hatten sich am Sonntag...

Die Bläsermusik der Hochschule brachte neben dem...

Als drittes Werk hörte man das A-Dur-Quintett...

Streiflichter auf Weinhelm

Weinhelm, 1. März. Das überaus reiche Ergebnis...

Der Rundfunk am Dienstag

Wolfgang Paulus spielt in der Beethoven-Symphonie...



kleine Sternkarte, mit deren Hilfe man die Sternbilder...

Der Mond ist am 2. im Löwen Vollmond...

In der Nacht vom 2. zum 3. März ereignet sich eine totale Mondfinsternis...

Bei Eintritt der Finsternis hat der Mond bereits eine hinreichende Höhe...

Der Stand der Fixsterne um 10 Uhr (Mitte März um 11 Uhr) veranschaulicht die bestehende...

Kämpfende Sowjets im Bild

Wohl zum ersten Male erblicken wir in der neuen Wochenchau kämpfende Sowjets...

Die vordritten Bilder aber erweisen diesmal in dem Teil, der den im Atlantik operierenden U-Booten gewidmet ist...

Heidelberger Querschnitt

Eine Gesellschaftsversammlung für das WDM fand am Samstag...

Die Mitglieder der Gesellschaft sind im Bild dargestellt...

Wir wünschen Glück! Am 1. März vollendete Oberstadtschreiber Oskar Lorenz...

Rund um Schwetzingen

Schwetzingen, 1. März. Der alljährlich bekannte und gefeierte...

Wahltag, 1. März

Den Wahltag hat die Wählerliste des Wahlbezirks...

Cherchheim, 1. März

Cherchheim, 1. März. Die NS-Ordnung hat heute...

Die Stadtseite Mannheim, 2. März

Sonnenaufgang Montag 19.09 Uhr, Sonnenaufgang Dienstag 8.06 Uhr

Bemerkungen am Montag



Schnodderbaas: 'Über das Feld führen...'

Die Entwicklung des Automobils

In diesem Artikel wird der Motor noch mehr als 1914/18 eine ausschlaggebende Rolle...

Carl Benz erkannte ganz richtig, daß die zunächst zu lösende Aufgabe darin bestand...

Der Vortragsbesuch beschränkte sich auf kurze Erörterungen. Die Bilder, von denen eine Anzahl...

Wir wünschen Glück! Am 1. März vollendete Oberstadtschreiber Oskar Lorenz...

Warum muß die Schürze noch drei Tage reichen?



Es soll die Schürze noch drei Tage tragen, weil sie noch nicht schmutzig genug ist...

ten Sie nur einmal daran, wie schwer man überfettete Küchenhandtücher sauber bekommt...

Einige Stunden genügen nicht. Dann soll man reichlich Wasser nehmen, damit die Einweichlösung...

richten. Die Wäsche ist ja in nassem Zustand bekanntlich viel empfindlicher als in trockenem...

